
Paroisse Notre-Dame du Bas-Armagnac
ARX, BAUDIGNAN, BETBEZER, CREON, ESCALANS, ESTIGARDE, GABARRET, HERRE, LABASTIDE, LAGRANGE, 
LOSSE, LUBBON, MAUVEZIN, PARLEBOSCQ, RIMBEZ ET BAUDIETS, ST JULIEN,ST JUSTIN, VIELLE-SOUBIRAN.

4ème Dimanche du temps ordinaire A

Samedi 29 Janvier 2011 : 18h messe à CREON

Dimanche 30 Janvier : 10H30 messe à Saint-Justin

Toute messe est prière « avec et pour l’Eglise, avec et pour le monde ». Aujourd’hui et durant les jours prochains, nous 
prierons pour tous les défunts et en particulier aux intentions qui nous sont confiées :

Gérard NADEAU, Solange CLAVERIE, Félicien GARBAY, Famille BERNOS, Claude LAFITTE, Clément CREMASCHI

Désormais, la demande des intentions de messes pour le dimanche sera faite 8 jours avant à Aline EXPERT
 ( tél 05 58 44 68 60 )pour le jeudi soir 19H dernier délai.

Mercredi à 17h messe à la maison de retraite de LABASTIDE D’ARMAGNAC

Vendredi à 17h messe à la maison de retraite de GABARRET

Avis et rendez-vous

► Mardi 25 Janvier à 11h30, les prêtres du Pays ont leur rendez-vous hebdomadaire à Roquefort.

► Mardi 25 Janvier à 14h30 à la salle paroissiale de Gabarret, M Georges Cassagne donne sa 2ème 

conférence-débat, cette fois-ci sur l’Evangile selon saint Matthieu.
Il redonne cette conférence le Mercredi 26 Janvier à 20h30 à la Maison St Louis à Labastide.

La 1ère conférence de la semaine dernière ayant beaucoup intéressé est la meilleure « publicité » 
pour la 2ème.

Après ces deux temps d’enseignement, vont être relancés les groupes de « partage de la Parole 
de Dieu » (selon saint Matthieu).Des référents seront donnés.

« L’ignorance des Ecritures est l’ignorance du Christ » (St Jérôme).
Le plan de l’Exhortation que le pape vient d’écrire est très clair : «  La Parole de Dieu , c’est quelqu’un, le 
Christ. Elle devient familière en Eglise. Elle nous rend missionnaire d’elle-même dans le monde ».

Alors bonne reprise des Partages de la Parole de Dieu !

► Jeudi 27 Janvier à 17h30,à Lubbon, relecture du prochain Clarté chez Aimée Marquet .

► Samedi 29 Janvier, journée de formation diocésaine du « CAP ». Bonne journée aux « quatre » de 
notre Paroisse qui y participent : Evelyne Lavigne, Aline Expert, Annie Mirambeau, Vincent Sarrot.

► Par décision de évêques de la Province (Agen, Aire et Dax, Bayonne, Bordeaux et Périgueux), le 
montant du casuel pour obsèques et mariages est porté à 130 € (à titre indicatif) à partir du 1er Janvier 
2011.

► Après le Conseil  Paroissial  de ce vendredi,  nous pourrons donner  des informations sur le  repas 
paroissial du 3 Avril.

► Des dates à programmer par les intéressés :
■ Le Samedi 9 Février de 9h30 à 16h à l’ARRAYADE de Dax, session sur « cheminement des 

couples aujourd’hui. Questions à l’Eglise. » Contact tél : 05 58 58 31 31

■ Camp ski-retraite pour les 14-15 ans, camp de réflexion chrétienne du 14 au 17 février 2011 . 
Demander aux catéchistes. Contact Père Louis Cazaux, tél 05 59 56 30 30 – louiscazaux@wanadoo.fr

Bonne semaine !

« Baptisés, mais pas suffisamment évangélisés » (Benoît XVI)
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Dimanche 23 Janvier 2011

Evangile
Après sa longue retraite au désert, Jésus quitte Nazareth. Il choisit ses premiers disciples et commence sa  
prédication en Galilée.

Evangile selon saint Matthieu 4,12-23
Quand Jésus apprit l'arrestation de Jean Baptiste, il 
se retira en Galilée. Il quitta Nazareth et vint habiter à 
Capharnaüm,  ville  située  au  bord  du lac,  dans  les 
territoires de Zabulon et de Nephtali. Ainsi s'accomplit 
ce  que  le  Seigneur  avait  dit  par  le  prophète  Isaïe 
:Pays  de Zabulon et  pays de Nephtali,  route  de la 
mer  et  pays  au-delà  du  Jourdain,  Galilée,  toi  le 
carrefour des païens :le peuple qui habitait dans les 
ténèbres a vu se lever une grande lumière. Sur ceux 
qui habitaient dans le pays de l'ombre et de la mort, 
une lumière s'est levée. 
A partir de ce moment, Jésus se mit à proclamer :
 « Convertissez-vous, car le Royaume des cieux est 
tout proche. » 
Comme il  marchait  au bord du lac de Galilée, il  vit 
deux frères, Simon, appelé Pierre, et son frère André, 
qui  jetaient  leurs  filets  dans  le  lac  :  c'étaient  des 
pêcheurs. Jésus leur dit : « Venez derrière moi, et je 
vous ferai  pêcheurs  d'hommes.  »  Aussitôt,  laissant 
leurs filets, ils le suivirent. Plus loin, il vit deux autres 
frères, Jacques, fils de Zébédée, et son frère Jean, 
qui étaient dans leur barque avec leur père, en train 
de  préparer  leurs  filets.  Il  les  appela.  Aussitôt, 
laissant leur barque et leur père, ils le suivirent.
Jésus,  parcourant  toute  la  Galilée,  enseignait  dans 
leurs synagogues, proclamait la Bonne Nouvelle du 
Royaume, guérissait  toute maladie et toute infirmité 
dans le peuple.

Galilée, carrefour des païens
Jésus  a  donc  vécu  dans  un  monde  où  pouvaient 
s’affronter  diverses  orientations  religieuses  et 
politiques. Il n’était pas citoyen de Jérusalem, la Ville 
Sainte d’Israël.
Ainsi dès l’origine de sa vie terrestre, Jésus est libre. 
Il  est  venu  accomplir  l’Alliance  de  Moïse.  Ce 
Testament, qu’on nomme Ancien ou Premier, Jésus 
en fera le Nouveau Testament. Ce ne sera pas sans 
affrontements dans l’Eglise primitive.

Dans les ténèbres, une grande lumière
Les  ténèbres  de  la  peur  de  Dieu,  des  sacrifices 
d’animaux,  des  commandements  rituels 
innombrables,  de  l’argent  gagné  sur  la  piété  du 
peuple, de la justice au service des puissants.
Sur tout  cela,  Jésus fera  la  lumière.  Et  l’amour de 
Dieu, et l’amour fraternel, d’un seul tenant seront la 
seule foi.

Venez  derrière  moi  et  je  vous  ferai  pêcheurs  
d’hommes
L’image du pêcheur implique la sortie d’un élément 
pour entrer dans une autre situation. C’est Jésus qui 
fait  le  chemin ;  il  avance  le  premier,  pour  nous 
« repêcher ».  Le  suivre,  c’est  entrer  dans  une  vie 
attirante  quoique  sans  concessions,  une  vie  de 
service  quoique  maîtresse  d’elle-même.  Une  vie 
qu’on peut proposer à d’autres :  elle est  source de 
joie.

Psaume 26
Le Seigneur est ma lumière, il me libère :
De qui aurais-je peur ?
Le Seigneur est mon refuge :
Devant qui tremblerais-je ?

J’ai demandé une chose, une seule, au Seigneur
C’est de vivre en sa présence,
Habité de son esprit,
Tous les jours de ma vie.

Oui, j’en suis sûr,
Je  verrai  la  bonté  du  Seigneur  sur  la  terre  des 
vivants.
Je me dis : « Place en Dieu ton espérance !
Haut les cœurs ! Espère le Seigneur. »


